

Churchill habla en los Comunes

como jefe de la oposición PARLAMENTARIA

Al hacer un comentario sobre política exterior atacó duramente al profesor Laskie, quien intentó una intervención contra el régimen español

«Sería un gran error volver a encender la llama de una guerra civil»

Londres, 16. — Como jefe de la oposición parlamentaria Winston Churchill ha hecho una declaración en la Cámara de los Comunes en la cual subrayó que en los primeros días de la Conferencia de Potsdam él y el presidente Truman aprobaron un plan sometiéndole al jefe del Estado Mayor combinado para librar grandes batallas para efectuar las operaciones de desembarco en Malaca, Indias orientales holandesas y metrópoli japonesa.

«Sólo hace unos meses, prosiguió Churchill, se hicieron a toda velocidad enormes gastos y preparativos para llevar a cabo la gigantesca operación en el Extremo Oriente». El ex primer ministro agregó que las operaciones planeadas significaban un esfuerzo nunca superado.

Seguidamente se refirió a la bomba atómica y declaró que el éxito, superior a todo lo soñado, coronó esta «magnífica aventura con los aliados norteamericanos» y se negó a unir su nombre a quienes se opusieron al empleo de dicha arma.

«Si los alemanes y los japoneses la hubiesen descubierto, afirmó, pueden estar seguros de nosotros con la mayor crueldad, nosotros con la mayor crueldad. La bomba trajo la paz pero el hombre es el único que puede conservar esta. El secreto de este artefacto mortífero no debe transmitirse a otros países. Agregó Churchill que el presidente Truman y él aprobaron en Potsdam planes militares para poner en movimiento fuerzas terribles y posteriormente informaron a Stalin de que Inglaterra y los Estados Unidos pensaban utilizar contra el Japón un explosivo de incomparable potencia. Dijo también Churchill que entonces dijo Stalin que Rusia declararía la guerra al Japón al

(Pasa a la página 3)



Relaciones comerciales entre España y Portugal

Se espera en San Sebastián la llegada de la delegación portuguesa

San Sebastián, 16. — Mañana a mediodía se espera a la delegación portuguesa para tratar con la delegación española de las relaciones comerciales entre ambos países que últimamente han venido alcanzando un volumen considerable.

Las reuniones de las delegaciones, citadas comenzarán el sábado. — CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº. XII-Núm. 3.364

Centa, Viernes 17 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctms

Atlee pronuncia un discurso en la Cámara de los Comunes

Tuvo grandes elogios para Churchill

«Irradió torrentes de energía por todo el organismo del Gobierno y por toda la vida de la nación»

«La Historia enlazará el nombre de Churchill con aquel otro dirigente de la democracia que se llamó presidente Roosevelt»

Retirándose a las manifestaciones del profesor Laskie, dijo que este expresaba sus opiniones como cualquier ciudadano, pero que la política la llevan los ministros

Londres, 16. — Después de hablar Churchill, el primer ministro Atlee pronunció en la Cámara de los Comunes el siguiente discurso:

«Por primera vez en casi seis años, el primer ministro puede hablar en esta Cámara sin referirse a una operación de guerra.

Más adelante habrá oportunidad de agradecer a las fuerzas combatientes sus servicios, pero voy a aprovechar esta primera oportunidad para cumplir otro deber.

La rendición del Japón ha puesto fin al mayor conflicto de la Historia, y las elecciones

generales que tuvieron lugar en el momento en que nosotros no las buscábamos, han dado por resultado que el señor Churchill se encuentre en el banco de la oposición, en el momento en que se recogen los frutos de su largo gobierno del país en guerra. Por lo tanto, es justo que rinda homenaje a uno de los principales artífices de la victoria.

Por muy divididos que podamos estar políticamente en esta Cámara, creo que expreso la opinión de todos sus miembros al reconocer los trascendentales servicios prestados por Churchill a la Gran Bretaña, al Commonwealth británico, a las naciones unidas,

al imperio y al mundo, durante el tiempo que ocupó el cargo de primer ministro.

Durante esos años fué dirigente del país en guerra. Hemos visto en los países fascistas el culto detestable al jefe que solo puede encubrirse mediante una dictadura, pero existe una verdadera jefatura que expresa con un hombre el alma de una nación y traduce en actos su voluntad común.

En su hora más difícil la nación encontró en el señor Churchill que expresaba a la perfección el valor y la decisión de no ceder que animaba a todos los hombres y mujeres de la Gran Bretaña. En frases inmortales cristalizó los sentimientos unánimes de todos nosotros. Puede decirse que solo eran palabras, pero éstas se convirtieron en hechos en los grandes momentos. Además, Churchill ha dado más que palabras. Irradió el torrente de energía por todo el organismo del Gobierno y por toda la vida de la nación.

Otros muchos compartieron el trabajo y la organización, e

(Pasa a la página 6)

AL TERMINAR LA GUERRA



Con la llegada de la paz, vuelve la reconversión de las fábricas bélicas al trabajo civil y en los inmensos depósitos de los ejércitos, quedan ingentes masas de material, como estos cañones antitanques norteamericanos. ¿Habrá cumplido ya su servicio? ¿No volverán, nunca más a entrar en acción?

Fiesta nacional en Inglaterra por la terminación DE LA GUERRA

El rey pasó la mañana trabajando en su despacho del palacio de Buckingham

Londres, 16. — A pesar de ser hoy el segundo día de fiesta nacional por la terminación definitiva de la guerra, el rey Jorge VI estuvo trabajando como de costumbre en su despacho del palacio de Buckingham.

Grandes grupos de personas se congregaron nuevamente ante las verjas del palacio, pero los reyes no aparecieron en el balcón principal en el transcurso de la mañana.

El monarca recibió algunas visitas oficiales, entre ellas a varios funcionarios del anterior Gobierno de Churchill que acudieron a despedirse del soberano. — EFE.

Chang Kai Chek desea entrevistarse con el jefe comunista chino Mac Tse Tung

Chungking, 16. — Chang Kai Chek ha dirigido un mensaje al jefe comunista chino Mac Tse Tung, solicitando que acuda a esta capital para celebrar una entrevista. — EFE.

De Gaulle conferenciará con Mackenzie King antes de llegar a Washington

París, 16. — El próximo día 22 el general De Gaulle celebrará una entrevista con el primer ministro canadiense King, antes de dirigirse a Washington el primero, según anuncia el «Libération Soir». — EFE.

El Japón no será dividido en zonas de ocupación

Washington, 16. — Truman ha declarado que es probable que el Japón no sea dividido en zonas de ocupación y que desembarquen contingentes aliados mixtos mandados por Mac Arthur, quien anunciará la firma de las condiciones de rendición. — EFE.

Chungking, 16. — Chang Kai

Chek ha enviado un telegrama al jefe supremo de las fuerzas japonesas en China central general Okamura, para que traslade sus fuerzas a la provincia de Kuangsi con el fin de ponerse a disposición del jefe de las fuerzas chinas, general Hoying y firmar la rendición de sus tropas. — EFE.

En Septiembre será inaugurado un sanatorio marítimo en la provincia del río Volos

La hija de S. E. el Jefe del Estado actuará como maestra

Gijón, 16. — La hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo actuará como madrina en la ceremonia de la inauguración del sanatorio marítimo regido por los Hermanos de San Juan de Dios, que el próximo septiembre tendrá lugar en las proximidades del río Volos.

Asistirán la esposa del Cardillo y el capitán general de la región, general Monasterio. — CIFRA.

APOLO

Ultimo día. Continúa desde las 9. Reestreno de la preciosa superproducción de MERCURIO FILM, titulada:

EL PRISIONERO DE ZENDA

con RONALD COLMAN, MADELEINE CARROL, DOUGLAS FAIRBANK, MARY ASTOR y G. AUBREY SMITH

(Tolerada para menores) El perfecto reparto para la más grandiosa aventura romántica de todos los tiempos. La película elogiada y reconocida por toda la prensa como uno de los definitivos valores de la cinematografía mundial.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

17 de agosto, viernes.—Santos Jacinto, Myrón, obispo; Liberato, abad; Bonifacio, doctor; Siervo, Rústico, Felipe, Eutiquiano, Maximo, niño, Pablo y Juliana, hermanos, mártires; Anastasio, obispo.—Doble.—Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, por la noche, celebra su Vigilia ordinaria del mes actual, el turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Los que pertenecen al referido turno deben asistir a la misma, aunque no hayan recibido la cita correspondiente.

PARROQUIA DE SANTA MARIA DE LOS REMEDIOS. -- ARCHICOFRADIA DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

El próximo sábado día 18 se celebrará a las 9 de la mañana una misa en sufragio de la archicofrade doña Josefa Rodríguez (a. e. p. d.)

El domingo día 19 a las 8 de la mañana la misa mensual de Comunión general.

Por la tarde a las 8 ejercicio de la Súplica, Rosario y Salve.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación

MATRICULA

Queda abierta el plazo de inscripción para los exámenes del próximo mes de Septiembre, el cual terminará el día 31 del actual.

La Secretaría funcionará a estos efectos desde las 15 a las 17 horas.

Ceuta, 16 de agosto de 1945. LA DIRECCION.

LA GRAN NOVILLADA DEL DOMINGO

Es enorme la expectación que existe ante la magnífica novillada que se celebrará el próximo domingo, día 19 en el coso de Hadú.

Su Excelencia el Alto Comisario, gran protector de todo aquello que redunde en beneficio de una clase como es la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, ha puesto el máximo interés en que este festejo taurino, además de los fines benéficos a que se destina, sea de un gran atractivo y por ello, empezará por honrar con su presencia la novillada y por otra parte, la Comisión encargada de su organización ha confeccionado un cartel que en la actualidad no puede superarse.

Pepe Guerra, el gran novillero puntero que el domingo pasado nos deleitó con su arte, su valor y sus conocimientos perfectos de toda la suerte del toreo, figura en el cartel como primer espada y por la crónica que publicó este periódico con motivo de la corrida del día 12, ya don Abundio nos lo marcaba como uno de los futuros ases de la grey toteril.

Rafael Ortega y Vicente Gómez, completan la terna de matadores y por su ascendencia y por lo que a un de ellos le vimos hacer en un pasado festival tenemos más que sobrada razón para asegurar una tarde espléndida de nuestra Fiesta Nacional y si a esto unimos que el ganado ha sido

seleccionado de la magnífica vacada de Domecq, la plaza se llenará de bote en bote dada la afición que existe en Ceuta, los deseos de ver toros y lo completo del espectáculo.

Tenemos noticias de que la comisión organizadora, nada más el conocerse el cartel y el fin benéfico para que se destinan, los ingresos, se ve en la imposibilidad de atender las numerosas demandas de localidades, estando agotadas las barreras y casi la totalidad del resto de las entradas, por lo que se ruega a todos aquellos que piensen asistir a esta fiesta taurina, no demoren el pedido de sus localidades, aunque seguramente muchos de ellos llegarán tarde.

Las Viudas y Huérfanos del Ejército agradecerán una vez más la distinción que el caritativo y bondadoso pueblo ceuti le dedica constantemente.

Según referencias que hasta nosotros llegan, la emisora local E. A. J. 46 radio Ceuta piensa dedicar una emisión extraordinaria el próximo sábado día 18 por la noche y a continuación de Radio Nacional con objeto de llevar a los tres espadas que actuarán al día siguiente.

Todo Ceuta está pendiente de esta corrida en la que no se ha regateado esfuerzo alguno para que resulte con la brillantez debida y con arreglo al fin benéfico que se la destina.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

17 de agosto de 1637.—Fallece en Ceuta, don Blas Téllez de Meneses, gobernador de la plaza.

DE LA PENINSULA

Llegó de la Península el teniente coronel de la Guardia Civil, don Jesús López de la Puente, al que enviamos nuestra bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 16.

REGRESO

Después de pasar entre nosotros, las últimas fiestas, regresó a Madrid el oficial de Infantería, querido amigo y paisano nuestro, don Tomás Rallo Romero, al que deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta le haya sido muy agradable.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo don José Clavel, teniente topógrafo del Ejército, que llegó procedente de Cabo Juby. Enviamos

le nuestro saludo cordial de bienvenida.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Joaquín, celebraron su onomástica los señores Antifíolo, inspector jefe de Fronteras del Cuerpo de Policía; Matías, cajero del Instituto Nacional de Previsión; Zapico, comerciante; Amador, abogado; López, empleado municipal; Blesa, veterinario; Quiroga, oficial del Ayuntamiento, y Rejano, industrial, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

REGRESO

Después de pasar una larga temporada en la Península, se encuentra de nuevo entre nosotros, la bellísima señorita Puri Paublete.

A los muchos saludos de bienvenida que está recibiendo, unimos el nuestro.

DISTINCION MERCEDA

El "Boletín Oficial del Estado" llegado ayer a nuestra ciudad, publica una disposición, en la que por acuerdo del Consejo de ministros, se concede a los Cuerpos Nacionales de secretarías, interventores y depositarios de Administración local, la Medalla colectiva al Mérito en el Trabajo, en su categoría de oro.

El preámbulo de dicha disposición, examina de una manera justa la labor de estos funcionarios, justificando la distinción de que son objeto dichos Cuerpos.

Felicitemos por tal motivo a los que pertenecen a los indicados Cuerpos en esta plaza, señores Meca, Martínez Barrio y Orozco (Rafael), todos queridos amigos nuestros.

Nuestro extraordinario del 5 de agosto

La Dirección General de Prensa de la Subsecretaría de Educación Popular, nos remite un oficio en relación con nuestro número extraordinario del 5 de Agosto, conmemoración de Nuestra Señora la Virgen de África, que nos enorgullece en extremo y nos halaga por venir de quien viene. Esta felicitación que a continuación transcribimos, nos sirve de estímulo para proseguir con creciente entusiasmo la ardua tarea periódica por España y Marruecos. Pese a las dificultades de toda índole con que siempre hemos tropezado en nuestra diaria labor, EL FARO en todo momento ha procurado servir a sus lectores con la mejor voluntad y con todos los medios a su alcance. Esta misma norma ha de guiar nuestro trabajo en el futuro aun cuando las dificultades y los obstáculos se multipliquen en nuestro camino. La mejor satisfacción que podemos tener son manifestaciones como esta, de las Jerarquías de Prensa, que constituyen nuestro mayor elogio:

"MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL. - SUBSECRETARIA DE EDUCACION POPULAR. - DIRECCION DE PRENSA. -- A propuesta del Negociado de Inspección de esta Dirección General de Prensa, me complace mucho felicitarle por la edición del número extraordinario correspondiente al día 5 de los corrientes, como homenaje a la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta, y conmemoración del glorioso paso del Convoy en nuestra pasada guerra de liberación. Le ruego, asimismo, haga extensiva esta felicitación a todo el personal que haya colaborado en el número de referencia. -- Dios guarde a usted muchos años. -- Madrid, 11 de agosto de 1945. -- EL DIRECTOR GENERAL DE PRENSA, JUAN APARICIO. -- Señor director de EL FARO. -- Ceuta".

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debido a adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interese, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma. Ceuta, 16 de agosto de 1945. El Comandante Jefe

Anúnciese en EL FARO

Colegio "San Agustín" de Ceuta

Queda abierta la matrícula de primera Enseñanza y de los tres primeros cursos de Bachillerato. Las clases empezarán el primero de septiembre y de octubre respectivamente.

Informes en la secretaria.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Viernes 17. Desde las 9. UNICO DIA de la superpelícula 20th Century Fox

ESPOSA, DOCTOR Y ENFERMERA

por los ases WARNER BAXTER, LORETTA YOUNG - VIRGINIA BRUCE.

Mañana también en único día: LA LOBA por Bette Davis y Herbert Marshall.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

MAQUINA de escribir portable y de oficina, General Sanjurjo, 16, Electro-Radio.

CAMBIARIA dos máquinas escribir, una portable marca "Erika" y otra carro grande marca "Underwood"; ambas en buen uso, por otra portable marca "Remington" teclado fijo. Caso no aceptar teclado cambio compraría dicha máquina que se encuentre buenas condiciones de escritura a buen precio. Razón en esta Administración.

VENDESE cafetera expres eléctrica, dos calderas, perfecto estado. Se expone en escarapate Casa Molina, donde informarán.

SE VENDE máquina "Singer secreteer" último modelo. Dúgna, 2.

VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 9 H. P. Razón Radiomotor.

VENDESE comedor sillas tapizadas. Horas cinco ocho. Pasaje Fernández 8.

Enseñanzas

BACHILLERATO y examen Estado. Preparación completa. Máximo cuatro alumnos cada mes. Comienzo 1.º septiembre. Falange Española, 103, 2.º izquierda.

Pérdida

PERDIDA sábado feria "Caseta Rebelin" esclava dorada filigrana fetiches. Gratificaré devoluci6n. Avisar Redacci6n.

Alquileres

ALQUILASE habitación amueblada caballero solo. Serrano Oribe, 8, (Chalet).

Varios

COMPRO Leica, Contax, Roliflex, ampliadora, Calvache. Hotel Atlante.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

EL INSECTICIDA "K. K. O." es para las moscas y mosquitos una ¡BOMBA ATOMICA!

¡No queda uno! Perlumado con aromas campesines y para usar con pulverizador. - Precio bl de 1 litro 8,00 pesetas. - Botella de 200 c. c. 2,00 pesetas. - De venta: Central Ferretera, Falange Española 16. - Ferreteria Acevedo, Camoens 19, y Drogueria Irenle Hospital Cruz Roja.

Distribuidor: Drogueria Universal. - General Yague 12. - Teléfono 182. - Ceuta. - Ventas al por mayor y menor



DEPORTES

J. CRUZ

Herminio lichó por el Hércules

Este equipo anda también en tratos con Jaro

El que en la temporada última fuera extremo izquierda del equipo titular, Herminio, ha encontrado nueva colocación. Acaba de firmar su compromiso con el Hércules de Alicante, que esta temporada militará en la División de Honor.

El cuadro alicantino se encuentra también en tratos con otro antiguo conocido nuestro, el Jaro, que últimamente perteneció al Xerez y que es más que probable vista la camiseta de los de Bardín.

El lunes comenzará el sembrado del campo

El próximo lunes dará comienzo el resembrado del piso del piso del Estadio Alfonso Murube. Ya terminaron las obras que suelen proceder siempre a dicho resembrado y la semilla se encuentra en el campo desde hace algunos días.

SE INCORPORA CASAS

Después de disfrutar las vacaciones veraniegas se ha incorporado al club titular el excelente defensa catalán, Casas. Bien venido.

TRABAJADORES.

Aún cuando de momento no os beneficiéis con el Subsidio Familiar, recordad que al inscribirse al mismo constituís una pensión para vuestra viuda e hijos huérfanos al darles derecho a percibir el SUBSIDIO DE VIUDEDAD Y ORFANDAD.

Sed consecuentes y no rehuys el cumplimiento de la Ley.

ANUNCIESE EN EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'42
Yorktown (american) Id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

18 jugadores tiene en la actualidad el Ceuta

Antes que comience la Liga espera contar con la cifra de 22

Acciones reintegrables al alcance de todos

Seguimos hoy informando al lector sobre lo que será el Ceuta de la próxima temporada. A estas alturas no es aconsejable prolongar por más tiempo nuestro silencio. Hay ya la suficiente tela cortada para satisfacer la lógica y natural curiosidad del aficionado.

El período de fichaje, una de las tareas más espinosas y arduas con que las directivas han de tropezar en estos meses de verano, está ya a punto de terminar en la secretaría de la calle José Antonio. Y está a punto de terminar de la manera más satisfactoria por cuanto, como ayer decíamos, todos los obstáculos e inconvenientes han sido salvados con estoicismo y gallardía por nuestros dirigentes.

Demos, por tanto, un avance de lo conseguido, así de lo que queda por conseguir.

El número total de los jugadores que en la actualidad tiene asegurado el club titular es el de 18. Los siguientes:

Porteros: Suarez.
Defensas: Casas, Victorero, Baceta, Perico y Pepin.
Medios: Japón, Torres, Gil, Lesmes, Martín y Carvajal.
Delanteros: Abad, Lolo, Arrieta, Caballero, Acebal y Morla.

A estos 18 elementos es muy posible se unan otros cuatro en una fecha muy próxima. De un momento a otro se aguarda la contestación del Real Madrid cediendo a Cuca II, así como la del Real Club Deportivo Español de Barcelona sobre el delantero centro Galvany.

También se espera llegar a una inteligencia con el medio Mardones, así como con un guardameta que cubra con la debida eficacia nuestro marco en el caso de lesión o enfermedad de Suarez.

Este guardameta podría ser el que se alineó frente al Coruña o Rubio el gijonés que se alineara contra el Barcelona cuando la lesión de Comas y que al parecer atraviesa un gran momento.

Entre seguros y probables, un total de 22, cifra suficiente para hacer frente a los embates del torneo liguero y para no temer a las lesiones que pudieran sobrevenir. Dos porteros, cinco defensas, siete medios (que pueden convertirse en ocho por actuar en dicha demarcación Caballero) y ocho delanteros, que pueden ser diez por contarse en caso de apuro para dicha línea con Martín y con Lesmes.

De estos 22 jugadores que citamos hay diez que no vistieron la pasaca temporada la camiseta alba del club. Son Suarez, Baceta, Martín, Torres, Cuca, Arrieta, Caballero, Lolo, Morla y el guardameta suplente. Ello da una idea de la gran renovación que se ha llevado a cabo en el cuadro de jugadores y que seguramente repercutirá en beneficio de nuestra clasificación.

Dejemos ahora el terreno deportivo y pasemos al económico. Tan importante es uno como otro cuando de lograr el éxito se trata.

Además de los abonos mensuales y por temporada que el club ha dispuesto para la temporada que se avecina, han sido puestas en circulación unas acciones reintegrables por un valor de cincuenta pesetas, que están alcanzando la misma excelente acogida que aquellos otros. Por su reducido importe pueden suscribirla la casi totalidad de aficionados, facilitando así al club una ayuda de consideración para hacer frente a las grandes tareas de comienzo de temporada (arreglo y resiembra del campo, adquisición de elementos etc. etc.) sin necesidad de que la sociedad recurra a los empréstitos de gran volumen, tan difíciles luego de enjugar.

La fórmula por la que serán reintegradas dichas acciones es igualmente muy acertada. El club tiene el propósito de cada vez que juegue en Alfonso Murube destinar mil o dos mil pesetas (según se haya dado la recaudación ese día) a la cancelación de dichas acciones. Si la cantidad a retirar es la de mil pesetas se devolverán 20 acciones a quienes corresponda por riguroso sorteo. Así todos los domingos, hasta la terminación de esta deuda que contrae con sus aficionados y que no es otra cosa que un préstamo a devolver dentro de la temporada.

Con tales aciertos deportivos y económicos, el club camina cada vez más firme y seguro de sí mismo, no siendo de ex-



Toros en Ceuta



El domingo 19 de agosto de 1945

A las siete (hora oficial)

Patrocinada por el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos

a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, y presidida por bellísimas señoritas de la localidad, los cuales serán toreados, banderilleados y muertos a estoque por los siguientes espadas:

MONUMENTAL NOVILLADA

6 MAGNIFICOS Y HERMOSOS NOVILLOS, 6

de la muy acreditada y famosa ganadería de Domecq, de Jerez de la Frontera, los cuales serán toreados, banderilleados y muertos a estoque por los siguientes espadas:

PEPE GUERRA

(De Madrid)

RAFAEL ORTEGA

(De Cádiz)

VICENTE GOMEZ

(De Sevilla)

Los sobrinos de Rafael "el Gallo", que tantos éxitos vienen cosechando por todos los ruedos españoles.

NOTAS. — La brillante banda de La Legión amenizará el espectáculo. — Habrá trenes y autobuses especiales de todas las líneas que afluyen a Ceuta. — Las puertas de la Plaza serán abiertas dos horas antes de la corrida. — Vigentes las disposiciones dictadas por la Autoridad para las corridas de toros.

DONATIVOS. — Sombra, Palco con seis entradas, 250 pesetas; Barreras numeradas, 30 pesetas; meseta toril, (fila primera y segunda, numeradas) 30 pesetas; meseta toril, filas tercera y cuarta, numeradas, 25 pesetas; meseta toril, filas quinta, sexta y séptima, 20 pesetas; tendido de sombra, numerado, 20 pesetas; tendido de sol, 7 pesetas.

PUBLICACIONES

EL AMOR VIENE DE FUERA

por Georgia Craig

Colección Violeta, Editorial Molino: Precio: 3 ptas.

Georgia Craig, la autora de «El amor viene de fuera», ha perfeccionado una deliciosa novela sentimental, en la que Norma, su protagonista, una enfermera honrada, leal y generosa, lucha animosamente entre dos amores, a cual más poderoso. Es preciso que ocurra un delito para que, como a consecuencia del mismo, su honradez y lealtad, siempre puestas en juego, la lleven a un desenlace, tras una serie de episodios, llenos de interés creciente. En la Colección Violeta ocupará esta linda novela un lugar entre los preferentes.

«TERROR EN LA SELVA»

por Reginald Campbell

Biblioteca Oro, Editorial Molino: Precio: 3 ptas.

«Terror en la selva» es el título de la reciente publicada novela de Reginald Campbell. El autor, sobradamente conocido, sitúa la acción de su novela en las regiones de maravilla de Siam. Paisaje, fauna y flora, de un ex-

tismo cautivador, son el marco de una serie de aventuras que corren por aquellas selvas un grupo de empleados de una compañía explotadora de aquellos bosques de incalculable riqueza maderera. La lucha por la vida, el acoso a sus viviendas, la huida por las caudalosas aguas de un río, las bajas sufridas, sus angustias, sus tormentos, hasta llegar al desenlace de la obra, mantienen constantemente el interés del lector, que saborea las páginas de la obra de Campbell, maestro en ese género literario, hoy tan en boga.

COMPRA DE Alhajas

Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Las escuadras aliadas entrarán en fecha breve en la bahía de TOKIO

TODAVIA SE LUCHA EN ALGUNOS PUNTOS AISLADOS DEL JAPON

En la Argentina se han producido graves incidentes con motivo del fin de la guerra

Sydney, 16.—Los buques de guerra de los Estados Unidos y Gran Bretaña harán su entrada triunfal en la bahía de Tokio dentro de muy breve plazo, se anuncia en esta capital.

Con ellos entrarán también las unidades de la flota australiana. —EFE.

DENTRO DE POCOS DIAS SE HARAN DESEMBARCOS EN LAS ISLAS

Nueva York, 16.—Es posible que se efectúen desembarcos norteamericanos en las islas metropolitanas japonesas dentro de pocos días.

Los primeros en poner pie en tierra japonesa serán los soldados de Infantería de Marina.

Cuando se anunció la rendición nipona estaban casi completos los planes para la invasión de una de las islas meridionales del Japón antes de fin de año. —EFE.

EL JAPON SERA OCUPADO POR MAR Y AIRE

Guam, 16.—El Japón será ocupado por las tropas transportadas por mar y aire, pero se carece de información oficial sobre los detalles de estas operaciones. —EFE.

EL PUEBLO NIPON NO DA MUESTRAS DE DESCONTENTO

Londres, 16.—Una información de Radio Tokio dice que el pueblo japonés, aunque se muestra apenado por las noticias de la rendición, no ha dado ningún signo exterior de descontento.

Las impresiones recogidas en los diversos distritos indican que la población permanece con gran calma y no se registran incidentes. —EFE.

TODAVIA SE LUCHA EN ALGUNOS PUNTOS AISLADOS DEL JAPON

Manila, 16.—Los últimos informes indican que se lucha todavía en Luzon, centro y norte de Manchuria, en Corea, en la isla de Sajalin y posiblemente en China, Birmania y en algunas islas dispersas del Pacífico.

Sin embargo se espera que la resistencia cese rápidamente en virtud de la orden de Hiro Hito.

Parece que el almirante Halsey espera órdenes para entrar en las aguas jurisdiccionales del Japón.

Mac Arthur se halla en continuo contacto con sus colabora-

dores del Estado Mayor, para preparar la Conferencia de la rendición y se cree que acelerará los preparativos para su entrada en Tokio.

Los altos oficiales británicos, chinos y rusos se encuentran ya en Manila para tomar parte en la firma del armisticio. —EFE.

LOS ALEMANES, INDIFFERENTES ANTE LA RENDICION JAPONESA

Londres, 16.—La población alemana ha recibido con marcada indiferencia la noticia de la rendición japonesa hasta el extremo de que la inmensa mayoría de los alemanes no han suscitado comentario alguno.

Los alemanes se desentendieron desde hace tiempo de los acontecimientos del lejano Oriente y la indiferencia se ha agudizado ante los difíciles problemas de orden interior que tienen planteados. —EFE.

LA ORDEN DE CESAR EL FUEGO

Londres, 16.—El Cuartel General dijo ayer, a las trece horas y ocho minutos la orden de cese el fuego. —EFE.

INCIDENTE EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 16.—Varios muertos y más de 160 heridos, se han registrado en diversos choques producidos en distintos bares durante las manifestaciones organizadas para celebrar la terminación de la guerra.

Los choques comenzaron a primera hora de la noche y culminaron tres horas después con un atentado contra el diario "Gritica" que hizo sonar hasta tres veces la sirena de alarma para pedir socorro. —EFE.

LOS EMBAJADORES DE LA GRAN BRETAÑA Y LOS ESTADOS UNIDOS EN PORTUGAL PUBLICAN DOS NOTAS SOBRE EL FIN DE LA GUERRA

Lisboa, 16.—Los embajadores de la Gran Bretaña y los Estados Unidos en Portugal han publicado dos notas relativas al fin de la guerra, en las cuales agradecen al Gobierno portugués su satisfacción por la victoria y por el comienzo de una nueva era de libertad en el mundo. —EFE.

HIRO HITO ORDENA A SUS FUERZAS QUE CESEN INMEDIATAMENTE EL FUEGO

San Francisco, 16.—El emperador Hiro Hito ha ordenado por

radio a sus fuerzas que cesen inmediatamente en todas las operaciones militares, anuncia la radio de Tokio.

También informa que el príncipe Naruhiko Hgashikuni ha sido encargado de formar Gobierno.

La orden de "alto el fuego" advierte que acaso sean precisos algunos días para que llegue a las islas lejanas y a otros territorios ocupados por los japoneses. —EFE.

LA FIRMA DE LA RENDICION SE EFECTUARA A BORDO DEL BUQUE INSIGNIA DEL ALMIRANTE NIMITZ

Manila, 16.—La firma solemne de la rendición del Japón se efectuará a bordo del buque insignia del almirante Nimitz, jefe de la flota norteamericana en el Pacífico.

La orden del emperador Hiro Hito sobre el cese de las operaciones militares en todos los frentes ha sido radjada a más de 27 horas después de haber anunciado Mac Arthur al Japón el fin de las hostilidades. —EFE.

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo subsecretario de Agricultura

Asistió al acto el ministro del Departamento y allo personal

Madrid 16.—El nuevo subsecretario de Agricultura, Lamo de la Espinosa ha tomado posesión de su cargo.

Se la dió el ministro, señor Rein, y asistieron los directores generales del Departamento y el personal técnico de las Direcciones.

El ministro pronunció un breve discurso y dedicó un sentido recuerdo al ministro anterior, camarada Miguel Primo de Rivera.

Refiriéndose al nuevo subsecretario indicó que dada su juventud no podía presentar una larga historia política, pero su actuación al frente del Gobierno civil de Málaga, suple aquella labor política que antiguamente era indispensable para llegar a los altos cargos.

El señor Lamo dijo que al llegar al Gobierno civil de Málaga no llevaba más que sus creencias en las que hoy se ratificaba, de que la Providencia no abandonaría a España.

Indicó que trabajará para dar satisfacción a los anhelos y

DE GAULLE

obsequia con una comida al ministro de Portugal

Lisboa, 16.—Noticias recibidas hoy en Lisboa confirman que De Gaulle y su esposa han ofrecido una comida en su residencia particular al ministro de Portugal, Augusto de Castro. —EFE.

CHURCHILL HABLA EN LOS COMUNES

(Viene de la primera)

cumplirse los tres meses de la capitulación de Alemania. "Por tanto no fué una simple coincidencia el que la rendición de Alemania el ocho de mayo fuese seguida por la declaración de guerra de Rusia al Japón, sino un ejemplo más de la fidelidad y puntualidad con que el mariscal Stalin y sus potentes ejércitos cumplen sus compromisos militares.

Insistió Churchill en que si los aliados no hubieran empleado la bomba atómica hubieran tenido que sacrificar un millón de soldados norteamericanos y doscientos cincuenta mil ingleses en la invasión del Japón.

Se refirió a la continuación de los asuntos en Europa y dijo de Polonia que "existen pocas virtudes que los polacos no posean". Subrayó que a democracia se encuentra ahora sometida a más pruebas que nunca.

Refiriéndose a la política exterior pidió que las cualidades más salientes sean la libertad y el "juego limpio", cualidades tradicionales en Inglaterra. Entre grandes risas de la Cámara Churchill pidió que Atlee dijese cuál es la autoridad del profesor Laski para hacer declaraciones sobre política exterior. Refiriéndose a España dijo que sería un gran error volver a encender la llama de la guerra civil, al mismo tiempo que atacó con dureza a profesor Laski por haber intentado una intervención contra el régimen español. El ex primer ministro previno también

que es posible que haya futuros desacuerdos entre los "tres grandes" en lo que se refiere a las cuestiones de la Europa central y oriental y condenó la frontera occidental de Polonia al afirmar que no es suficientemente buena para el futuro de Europa.

"Creo, dijo, que se ha cometido una equivocación en que el Gobierno provisional de Polonia haya sido parte activa en el adelanto de una frontera mucho más, de lo que requieren la necesidad y la justicia. El ex primer ministro expresó su preocupación por las deportaciones en masa de polacos. Refiriéndose a los balcanes, dijo: En casi todos los países de esta región de Europa las fuerzas comunistas han obtenido o están a punto de obtener poderes dictatoriales. Ello no quiere decir que se hayan establecido o vayan a establecerse en todos ellos.

Reconoció la necesidad temporal de que haya un Gobierno autoritario en aquellos países azotados por la guerra. Terminó su declaración diciendo que la oposición no se propone suscitar inmediatamente la cuestión referente a las proposiciones legislativas contenidas en el discurso de la Corona. "Como jefe de la oposición, subrayó, me corresponde garantizar a los demás países que el crédito británico será mantenido. —EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores felicita personalmente a los embajadores de Inglaterra y los Estados Unidos con motivo del fin de la guerra

San Sebastian.—Con motivo de la terminación de la guerra el ministro de Asuntos Exteriores D. Alberto Martín Artajo ha ido personalmente a dejar tarjeta a los Embajadores de la Gran Bretaña y los Estados Unidos. —CIFRA.

ANUNCIESE EN "EL FARO" Diario de la mañana

Ha fallecido el prelado Dr. FELICIANO ROCHA PIZARRO

Al entierro asistirá probablemente el cardenal Segura

Plasencia.—A las cuatro y media de la madrugada ha fallecido el Prelado doctor Feliciano Rocha Pizarro, a consecuencia de una bronconeumonía que padeció desde hace mucho tiempo.

Numerosísimos fieles han pasado por la capilla ardiente para contemplar el cadáver. Desde las primeras horas de la mañana las autoridades, personalidades y público desfilan por el Palacio del Prelado para estampar su firma en los pliegos instalados al efecto, como testimonio de condolencia. —CIFRA.

Plasencia.—Se ha reunido el Cabildo catedralicio que acordó celebrar honras fúnebres por el alma del venerable prelado don Feliciano Rocha. Se celebrarán mañana a las once y media.

Los restos del Prelado recibirán sepultura en una capilla de la Catedral.

Se cree posible que asista a los funerales el cardenal Segura. —CIFRA.

3 noticias del extranjero

Chungking, 16.—El Gobierno chino organiza actualmente el movimiento de poblaciones de mayor envergadura que se registra en la historia.

Se trata del retorno a los territorios chinos liberados de unos 25 millones de personas, tarea que tardará unos diez años en completarse. —EFE.

Zurich, 16.—El agregado militar de la Embajada japonesa en Berna, teniente general Okamoto, ha puesto fin a su vida, haciéndose el harakiri. —EFE.

París 16.—La asamblea que en el curso de la semana última ha celebrado el partido socialista francés, ha adoptado por gran mayoría de votos, una resolución en virtud de la cual rechaza la propuesta de fusión con el partido comunista. —EFE.

Júbilo en Barcelona por la terminación definitiva de la guerra

Innumerables adhesiones en el Consulado de Inglaterra

Barcelona, 16.—Con motivo de la terminación definitiva de la guerra mundial, Barcelona se ha asociado a la satisfacción general producida por tan fausto acontecimiento.

En el Consulado General de los Estados Unidos se reciben constantemente demostraciones de satisfacción por la victoria alcanzada por la nación americana en el Extremo Oriente.

Los periódicos locales dedican extensos editoriales al fin de la guerra. En todos los centros oficiales ondea la bandera nacional así como en infinidad de edificios particulares.

El cónsul general de los Estados Unidos, Richard Ford, se muestra altamente satisfecho y comunica que son innumerables las personas de todas las clases sociales que han acudido a sus

oficinas para expresarle personalmente su satisfacción.

Richard Ford ha comunicado al Departamento de Estado de los EE UU. estas manifestaciones de alegría de los barceloneses. —CIFRA.

EN EL CONSULADO DE INGLATERRA SE RECIBEN INNUMERABLES ADHESIONES

Barcelona, 16.—El Consulado de Inglaterra, con motivo de la terminación de la guerra, ha recibido innumerables adhesiones de súbditos británicos y numerosas personalidades españolas que cumplieron al cónsul general Mr. Sobson.

Dentro de pocos días se celebrará un oficio religioso organizado por varios súbditos ingleses que residen en la ciudad. —CIFRA.

—CIFRA.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

La función principal en honor de la Patrona revisió inusitado esplendor

LA FUNCION SOLEMNE EN EL DIA DE LA PATRONA

Con motivo de celebrarse en el día de hoy, la festividad de la Patrona de la ciudad, la Santísima Virgen de la Palma, a las diez de la mañana, se celebró en el templo parroquial de la misma advocación, una solemne función religiosa, a la que asistieron las autoridades de la ciudad y gran cantidad de fieles.

Ofició el Muy Reverendo Padre don Antonio Espinosa Sierra Arcipreste de la ciudad, ayudado por el Rvdo. Padre don Manuel Rodríguez Falcón de diácono y de subdiácono por el Rvdo. don Manuel Gaona.

El templo presentaba un imponente aspecto, lleno totalmente de fieles y con el altar mayor donde se encontraba la imagen de la Virgen de la Palma exornado con gran cantidad de plantas y flores como así mismo una espléndida iluminación eléctrica y de cera.

Ocupó la Cátedra Sagrada el Rvdo. Padre Fray Carmelo de la Cruz, de la Orden de San Agustín, que glosó las Glorias de la Virgen María, en su advocación de la Palma.

Un nutrido coro, dirigido por el Rvdo. Padre don Eduardo Villar Reina, SS, entonó cánticos religiosos, durante la celebración del Santo Sacrificio.

Presidieron: El Excmo. señor general D. Eduardo Sáenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División; el excelentísimo señor general retirado de Ingenieros, don Miguel Cardona Juliá, alcalde accidental de la ciudad; el Ilmo. señor Juez de Primera Instancia e Instrucción y Primera Instancia don José María Ramírez; el segundo Comandante de Marina, don Eugenio Layemard; el coronel jefe de Estado Mayor del Campo de Gibraltar señor De Lamo; los gestores municipales señores Pavón; Pérez Arriete (D. Juan); González Motta; coroneles jefes de los Regimientos de Infantería y Artillería, respectivamente señores Lloret Merita y Ardanaz Lardiz; tenientes coroneles: de Estado Mayor señor Suelves; de Sanidad, señor Zaldivar que es el jefe del Campo de Gibraltar; y ayudante de S. E., señor Cornejo; de la Guardia Civil, jefe de esta Comandancia, señor Sanmartín; comandantes de Estado Mayor señores Cantero y Lara y ayudante de S. E., señor Alcalde; Ingeniero jefe de la Compañía de Electricidad señor Alberich; director de la Escuela de Artes y Oficios señor Salvo; jefe de Correos señor Manchoño; ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto señor Martínez Tourné; señor abogado del Estado y otros muchos que sentimos no recordar.

Esta función religiosa, ha sido costeada por el Excmo. Ayuntamiento, como homenaje a la Patrona de la ciudad.

BENDICION DE UN BANDERIN
A las doce y treinta tuvo lugar en la iglesia de la Palma la bendición y entrega del nuevo banderín de la Sección de Aspirantes de la Juventud Masculina de Acción Católica.

Realizó la bendición el Rvdo. Padre Espinosa Sierra y actuación de padrinos el presidente de la Acción Católica Masculina don José María Alberich, y de la Campa y su joven y distinguida hija.

Terminada la bendición y admisión de nuevos aspirantes el Rvdo. Padre Espinosa, dirigió una sentida plática y a continuación, se desfiló por la Iglesia, entonando el Himno de las Juventudes de Acción Católica.

Finalmente en el local de la Juventud de A. C. se obsequió a los asistentes con una copa de vino español, haciendo los honores el presidente de los Aspirantes don José María Gamba Cezeo.

El banderín es una preciosa obra de arte, realizada con mucho gusto y acierto.

LA FIESTA DE LA BANDERITA
Por la Delegación de la Cruz Roja en nuestra ciudad, se ha celebrado en el día de hoy, la fiesta de la Banderita, postulándose por distinguidas señoritas, por las calles y comercios como asimismo colocando banderines en todos los coches.

Se instalaron diversas mesas, que fueron presididas por distinguidas señoras, cuyos nombres insertaremos D. M. en la información de mañana.

SUBSIDIO AL COMBATIENTE
A partir de hoy viernes y de 10 a 12 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde se están abonando la nómina del mes de julio de movilizados y fallecidos.

Montilla.

SE VENDE

una casa de recreo chalet, moderno, de diez y ocho años de construcción magnífica, a dos kms. de Ronda por veredas y tres por carretera, hasta la misma casa, tiene un grande y magnífico Jardín con piscina y alberca, agua propia abundantísima, media fanega de tierra poblada de eucaliptos y un arroyo con más de descientos álamos. La casa de recreo cuenta con planta baja y alta más una torre mirador con tres cuartos de baño y conducciones de agua fría y caliente, para los usos de la casa y amueblada con comedor, dos salas, seis dormitorios, una mesa de billar y butacas y enseros del jardín. En dicho Jardín existen algunos nogales y árboles frutales.

Adosada al chalet tiene una casa con planta alta y baja para la servidumbre y otra para el encargado de la finca todo con comunicación a espaldas de estas construcciones, y a unos treinta metros formando patio hay una edificación con un garage, un granero y cuadra para ocho caballos, y además un cobertizo con pesebres para ocho mulos.

Tiene de seis a ocho fanegas de tierra y de ellas cinco de pan sembrar y una dedicada a riego de hortalizas y patatas con algunas posturas de árboles frutales dentro, de estas tierras hay otra casa construida hace seis años para el hortelano.

Todo lo reseñado está bajo una linda pues constituye una sola finca.

Se garantiza no haberse arrendado nunca esta finca, habiendo sido sólo ocupada por sus propietarios y se vende por ausencia.

Razón: Enrique Lamas, Plaza General Franco, 19, RONDA, Málaga.

Ha fallecido el presidente del Tribunal Supremo, don Felipe Clemente de Diego

Asistirá al entierro el ministro de Justicia

Madrid, 16.—Don Felipe Clemente de Diego, presidente del Tribunal Supremo, ha fallecido en su finca de la Paz, en el término de Pozuelo de Alarcón, víctima de rápida enfermedad.

Su cadáver ha sido trasladado a Madrid.

El ministro de Justicia, don Raimundo Fernández Guesta, ha salido de San Sebastián para Madrid, con objeto de asistir al entierro.—CIFRA.

SU BIOGRAFIA

Madrid, 16.—Don Felipe Clemente de Diego, nació en Guadalupe (Toledo), en mayo de 1866. Estudió Derecho y Filosofía y Letras y se especializó en Derecho Civil.

Obtuvo por oposición la cátedra de Derecho Romano de la Universidad de Santiago de Compostela y posteriormente la de Granada.

En 1906 pasó a desempeñar la cátedra de Derecho Civil de la Universidad Central. Tuvo siempre gran vocación docente y dirigió la Escuela Preparatoria de Derecho. También abrió un bufete y publicó numerosas obras profesionales.

En 1924 fue elegido presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, y fue reelegido en 1925, 1926 y 1927.

En octubre de 1935 volvió al cargo sustituyendo a Calvo Sotelo, y continuando en la presidencia de la Academia hasta su fallecimiento.

En 1938 fue nombrado presidente del Tribunal Supremo, la más alta magistratura española. Era presidente de la Comisión de Justicia de las Cortes y desempeñaba otros elevados cargos.—CIFRA.

ALTAS PERSONALIDADES DEL MINISTERIO DE JUSTICIA ASISTIRAN AL SEPULCRO

Madrid, 16.—Una comisión integrada por altas personalidades del Ministerio de Justicia, de la Presidencia, del Tribunal Supremo y de otros elevados organismos estatales, saldrá a media tarde en dirección al pueblo de Pozuelo para proceder al traslado de los restos de don Felipe Clemente de Diego.

Mañana se efectuará el entierro a las seis de la tarde.—CIFRA.

Disposiciones oficiales

Se nombra delegado de Asuntos Indígenas de la Alta Comisaría a don Manuel Larrea Rodríguez, general de Brigada

Madrid.—El B. O. del Estado publica las siguientes disposiciones de interés:

Presidencia del Gobierno.—Decreto por el que cesa como delegado de Asuntos Indígenas de la Alta Comisaría de España en Marruecos el teniente coronel de Infantería D. Emilio Blanco Izaga. Se nombra para sustituirle al general de Brigada del Arma Caballería D. Manuel Larrea Rodríguez.

Se dispone por la cesación de las hostilidades en la guerra mundial, se haga izar la bandera nacional durante tres días consecutivos en los edificios del Estado, provincia y municipio.—CIFRA.

TETUAN

ONOMASTICA

Ayer festividad de San Joaquín y entre otros celebraron su fiesta onomástica los señores, general Ríos Capapé, jefe de esta División; de Miguel, delegado de Educación y Cultura de la Zona; Pérez Sánchez, abogado, y Ventura, Interventor afecto a la Delegación de Asuntos Indígenas. A todos nuestra felicitación.

Noticias de España

SEVILLA, 16.—Corrida extraordinaria con motivo de la festividad de la Virgen de los Reyes, Patrona de Sevilla.

Andaluz, ovación y vuelta en su primero. Cumplió en su segundo.

Belmonteño cumplió en los suyos.

Carrascal, ovación y petición de oreja en su primero y cumplió en el otro.—CIFRA.

BARCELONA, 16.—El Gobierno español ha adquirido en el Uruguay lana para la fabricación de capotes y uniformes con destino al Ejército español.—CIFRA.

PUERTOLLANO, 16.—El Ayuntamiento ha acordado en la última sesión celebrada adherirse al homenaje de gratitud que todos los municipios de España tributarán al Caudillo para nombrarle alcalde honorario.—CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 16.—A partir del día 22 del actual quedará abierta la exposición organizada por la Dirección General de Regiones Devastadas con lo cual se demuestra la labor realizada en la reconstrucción de España.—CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 16.—Se ha celebrado la clausura del turno femenino del albergue nacional, que el Magisterio tiene instalado en el Monte Urgull.—CIFRA.

La población londinense exterioriza su júbilo por el final de la guerra

Millares de personas estacionadas junto al palacio pedían ver al rey

Londres, 16.—La población londinense permaneció muy tranquila durante el día de ayer.

Al comenzar la noche, la multitud invadió las calles principales, exteriorizando su alegría por la terminación de la guerra.

Millares de personas rodean constantemente el Palacio Real pidiendo ver al rey. Tanto el monarca como la reina se han asomado ya varias veces al balcón para recibir el homenaje que les tributa su pueblo. La alegría es general y se canta incesantemente. Por todas partes, grandes hogueras encendidas por la gente iluminan Inglaterra, desde el norte al sur de las islas.—EFE.

UNA FRASE DE BERNARD SHAW

Londres, 16.—Con motivo del fin de la guerra, el célebre escritor inglés Bernard Shaw, ha declarado: «La guerra terminó al ser arrojada la primera bomba atómica.

Dudo mucho de que tengamos nunca derecho a lanzar otra».—EFE.

LOS MANDOS ALIADOS EN BIRMANIA TOMAN MEDIDAS PARA EFECTUAR LA RENDICION

Cuartel General aliado de Birmania, 16.—Los mandos aliados han tomado medidas para entrar en contacto con los jefes de los Ejércitos japoneses de Birmania y negociar la rendición.—EFE.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión. media: 758'2.
Temperatura máxima a las 17: 26'1 grados.
Temperatura mínima a las 5'30: 19'6.
Temperatura media: 22'8.
Humedad relativa media: 91 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 20 kilómetros.
Estado del ciclo: casi cubierto.
Estado del mar: rizada.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central) Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

NUMERO DUELO DE CERVIGOS. — MEMBRO ATARAZA, DE CERVIGOS. — PRESENCIA, COSTA Y MARRUQUIN. — 5 puntos. — 5 puntos. — 5 puntos. — 5 puntos. — Año 60 puntos.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y SERVICIOS — GABINETE, SALAS DE REDACCION, SERVICIOS Y TALLERES de la Redaccion y Administracion. — Edificio de la Redaccion y Administracion, s/n. — Teléfono 2-2-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

Los ministros del Ejército y Educación Nacional miembros del Comité de Honor de la V FERIA DE MUESTRAS DE ZARAGOZA

El discurso de Atlee en la Cámara de los Comunes

Elocuentes palabras del embajador español en Washington

Han aceptado la proposición del alcalde

Zaragoza 16.—El alcalde ha recibido comunicaciones de los ministros de Ejército y Educación Nacional, aceptamos muy complacidos los nombramientos de miembros del Comité de honor de la 5ª FERIA DE MUESTRAS DE ZARAGOZA.—CIFRA.

TRUMAN anuncia que ha sido suprimida totalmente la censura de Prensa

Washington, 16.— Truman ha anunciado que ha sido suprimida totalmente la censura de Prensa interior y exterior. EFE.

Gran Bretaña y Dinamarca firman un tratado monetario

Londres.— El ministro de Asuntos Exteriores y el Encargado de Negocios de Dinamarca han firmado en el Foering Office un acuerdo monetario entre la Gran Bretaña y Dinamarca.—EFE.

Bar restaurante Las 2 CC
Millán Astray, 4. Teléfono 274
Vinos de Moriles
Comidas por cubierto y a la carta
Se admiten abonos.

Jorge VI felicita a Mac Arthur y lord Mountbatten

El monarca dirigió anoche un mensaje al pueblo inglés

Londres, 16.—S. M. el rey Jorge VI ha enviado mensajes de felicitación a Mac Arthur y al almirante lord Mountbatten, con motivo del fin de la guerra, contra el Japón.—EFE.

Londres 16.—El rey Jorge de Inglaterra, en un discurso radiado anoche al pueblo inglés, con motivo del final de la guerra, dijo:

"Ahora tendremos que trabajar mucho para restaurar lo destruido, restablecer la paz sobre bases sólidas, no sólo de la fuerza material, sino también de la autoridad moral, declaró Jorge VI.

Las campañas en Extremo Oriente, serán siempre célebres en la Historia.

Hay un hecho que me llena de orgullo y es que en aquellas campañas han luchado al lado de nuestros aliados representantes de casi todas las regiones de nuestra gran comunidad y hombres de Inglaterra, de los Dominios, de la India y de las Colonias. Con su valor y tenacidad han vencido. A todos ellos y a las mujeres que compartieron con ellos las dificultades y peli-

(Viene de la primera)

inspiraron al país en su gran esfuerzo, pero él pudo hacer que colaborasen los hombres de opiniones políticas muy distintas y consiguió que sirviesen con lealtad en los momentos críticos. Por sus relaciones personales con los Jefes de Estado aliados, fomentó la armonía y colaboración y en la esfera estratégica tuvieron un valor incalculable su gran experiencia y su captación de la voluntad y el correr riesgos necesarios. Su lugar en la Historia es seguro, y aunque no estaba en la dirección del Gobierno cuando ha llegado el anuncio de la victoria, esta ha sido en realidad el resultado de unos proyectos que fueron trazados bajo su dirección hace mucho tiempo.

La Historia enlazará el nombre de Winston Churchill con aquel otro gran dirigente de la democracia que se llamó el presidente Roosevelt.

Uno está con nosotros en la actualidad y el otro no ha vivido para ver la victoria, pero sus servicios a la causa de la libertad no podrán olvidarse jamás.

También quiere en este momento reconocer la gran contribución aportada por todos los pueblos de la comunidad británica de las naciones del imperio a esta gran victoria y por nuestros aliados norteamericanos, rusos y chinos, y por todos aquellos que lucharon contra el enemigo común.

Quizá quiera recalcar sobre todo que la victoria ha sido producto de la contribución de miles de millones de hombres y mujeres en sus diversas esferas de actividades.

Ha sido su tenacidad, su valor y su sentimiento del deber lo que ha hecho que salvaran a la civilización y al hablar hoy en la nueva Cámara de los Comunes, rindo tributo a la ya fenecida que apoyó y alentó al Gobierno en todas las penalidades de la guerra. Ellos trazaron con su ejemplo la acción democrá-

tica y estoy seguro que inspirará a los nuevos miembros.

He creído un deber decir estas cosas y ahora me voy a referir al grandioso discurso del trono, pero antes hay uno o dos problemas rutinarios que quiero dejar en claro. Les parecerá a todos que el programa legislativo expuesto en el discurso del trono es cuantioso y que esta Cámara tiene mucho trabajo ante sí. El debate sobre el discurso ocupará lo que nos queda de esta semana y espero para la próxima que estará concluida. Trataremos de cumplir los deseos de la Cámara.

Verdaderamente tenemos ante nosotros un programa legislativo de gran envergadura. Debemos tener suficiente si vamos a dar cumplimiento al mandato que hemos recibido en las elecciones y resolver al mismo tiempo las medidas incluidas en el programa de reconstrucción de la postguerra, a las cuales nos comprometimos en principio durante el Gobierno de coalición. Debemos disponer por tanto, de todo el tiempo posible.

En los últimos días han ocurrido grandes cosas y la preparación del discurso del trono con los sucesos y la velocidad que se han ido resolviendo, han presentado grandes dificultades.

Hemos estado viviendo una época de grandes acontecimientos y nos hemos dado cuenta de que nos encontramos hoy día viviendo en un mundo completamente nuevo bajo todos los puntos de vista.

Estamos aún bajo los efectos de los resultados de un descubrimiento científico de consecuencias incalculables y que a primera vista son difíciles de comprender.

Contestando a un observación de Churchill sobre la autoridad del profesor Laskie, manifestó que Laskie expresaba sus opiniones personales como cualquier otro ciudadano, pero que la política del Gobierno la llevaban los ministros. (Aplausos).

Todos los periódicos o potencias extranjeras o políticas que crean que la política de este Gobierno está en manos que no sean de los ministros laboristas, cometen un grave error.

"Antes de seguir quiero decir unas palabras sobre la situación internacional. Si bien la guerra ya ha terminado, ha dejado tras sí una secuela de problemas difíciles.

No quiero ser muy extenso puesto que uno de estos días el debate será dedicado a asuntos extranjeros y prefero que sea el ministro de Asuntos Extranjeros

gras de la guerra, transmito la expresión de mi gratitud y mi orgullo más sincero".—EFE.

Miles de personas tributan una gran acogida a ATLEE

Otros que esperaban a Churchill mostraron su desilusión

Londres, 16.—Miles de personas tributaron una gran acogida al primer ministro, Atlee, cuando éste apareció en el balcón iluminado del Ministerio de Sanidad, acompañado de Bevin y Morrison.

Las aclamaciones duraron unos minutos, pero gran parte del público que esperaba la aparición de Churchill, al verse defraudado, dijo grandes voces mostrando su desilusión por la ausencia del dirigente de la guerra.

Atlee al aparecer ante el bal-

cón, dijo: "Amigos, ahora hace tres meses que celebramos la derrota de Alemania. Hoy, con la derrota del Japón, ha vuelto la paz de nuevo a través de todo el mundo".

El primer ministro terminó diciendo que eran muchos los problemas con que había de enfrentarse y recordó que la guerra ha sido ganada por la unión y el sacrificio, anteponiendo el bien común a las ganancias particulares, lo cual, dijo, tendría que continuar en la paz.—EFE.

quien dé todos los detalles pero nadie mejor que el muy honorable caballero de la oposición Mr. Churchill conoce cuán difíciles son los problemas extranjeros de hoy día y el cuidado especial que debemos tener para no dar una impresión equivocada.

Hace pocos días conferenciamos el ministro de Asuntos Exteriores y yo con el presidente Truman y el mariscal Stalin. Continuamos la labor dejada por el muy honorable caballero de la oposición Mr. Churchill y quiero hacerme eco en todos sus detalles de las palabras de encomio pronunciadas por el señor Churchill hacia la personalidad del señor Eden y el trabajo llevado a cabo por este. — EFE.

Primera sesión del Congreso Nacional de Pesca

Vigo, 16.— La ponencia del señor Bonet, secretario de ciclo de producción del Sindicato Nacional de Pesca, sobre "lonjas de pescadores", leída hoy en la primera sesión del Congreso nacional de Pesca, tuvo las encomiendas del ingeniero jefe de Obras del Puerto de Vigo y del representante de Marrocos don Antonio Marina que presentó una proposición sobre la futura organización de las lonjas bajo la dependencia de las cofradías de pescadores.

Los ministros de Industria y Comercio y de Marina regresaron hoy a Laurizan, Pontevedra, desde donde se trasladarán mañana a Vigo para asistir a la ceremonia del templo votivo del mar en Panjón. — CIFRA.

La muerte del presidente del Tribunal Supremo ha causado gran impresión

S. E. el Jefe del Estado envía un telegrama de pésame a la familia

Madrid, 16.— La muerte del presidente del Tribunal Supremo, don Felipe Clemente de Diego, ha impresionado vivamente a España entera.

Centenares de telegramas han llegado constantemente a su familia.

Don Felipe deja 15 hijos vivos de 21 que ha tenido.

Entre los telegramas figuran los siguientes:
El del secretario particular de S. E. el Jefe del Estado, dice: "S. E. el Jefe del Estado me encarga que les haga presente a toda esa familia su sentido pésame por el fallecimiento de don Felipe Clemente de Diego, presidente del Tribunal Supremo".
Don Esteban Bilbao, pres-

dente de las Cortes envió otro sentido despacho.

El ministro de Asuntos Exteriores, por su parte, envió un telegrama recordando las muchas pruebas de amistad que le dió como maestro y consejero y expresa su profunda pena.

El ministro de la Gobernación se enteró en la carretera de la muerte del presidente del Tribunal Supremo y regresó a Pozuelo. Ha sido encargado por el Caudillo de llevar su representación.

El Gobierno se ha hecho cargo del cadáver.

A las seis de la tarde fue trasladado en un féretro de caoba sencilla a la estación de Pozuelo, para su traslado a Madrid. — CIFRA.

DESDE BARCELONA

Un telegrama del presidente de la Diputación Provincial al Caudillo

Barcelona 16.—El presidente de la Diputación provincial ha cursado al jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, el siguiente telegrama:

"Srvase reiterar a S. E. la inequibrantable adhesión de la Corporación provincial de Barcelona en estos días de júbilo universal que permiten repetir la histórica frase que pronunció

nuestro Caudillo el día primero de abril de 1.939: «La guerra ha terminado». Y dando al mismo tiempo gracias a Dios por haber ayudado a nuestro Caudillo en la difícil tarea de librar a España de la terrible catástrofe que durante seis años ha destruido tantas naciones. Respetuosos saludos». CIFRA.